

# Faut-il moins laver ses vêtements au nom de l'environnement ?

Dossier de la rédaction de H2o  
July 2023

Pour juguler la quantité de produits chimiques dans les sols et ralentir la consommation frénétique de textiles, le mouvement antilavage (no-wash) prône une diminution de la fréquence de la lessive à la maison. La spécialiste de mode Madeleine Goubeau et l'humoriste Philippe-Audrey Larrue-Saint-Jacques se demandent si nous savons vraiment comment entretenir nos parures.

Discussion avec les adeptes du mouvement (17') - Radio-Canada

Photo iStock